

Élections municipales
du 15 mars 2026 pour la
ville de La Riche

LA RICHE

* *en commun*



UNE ÉQUIPE PRÊTE ET ENGAGÉE

avec Wilfried Schwartz et le collectif La Riche en commun



Chères Larichoises,
chers Larichois,



Noémie Soares et Wilfried Schwartz

Avec le collectif La Riche en commun, collectif maintenant composé de plus de 250 membres représentatifs de tous les quartiers de la ville, nous nous présentons aux élections municipales du 15 mars 2026. Je serai candidat aux fonctions de maire. Notre équipe, profondément attachée à notre ville et à ses habitants, vous propose de poursuivre l'action initiée lors de notre mandat de 2014 et reconduit en 2020.

**Wilfried Schwartz,
maire de La Riche de 2014 à 2022**

La Riche une ville solidaire, vivante et tournée vers un avenir durable.



Il y a deux ans et demi, une élection partielle a interrompu notre dynamique. Depuis, en tant que conseillers municipaux d'opposition, nous avons été consternés par la trajectoire imposée à notre ville par la majorité actuelle, tant sur le plan de sa santé financière que sur notre cadre de vie.

Nous avons rencontré de nombreux habitants, acteurs locaux et agents de la ville pour construire ensemble la suite de notre projet.

Notre équipe vous a également sollicité au travers d'un questionnaire dont il ressort votre envie de bien-être en toute sécurité dans une ville à la campagne, moderne et dynamique où le lien entre les habitants est fort et la qualité de vie précieuse.

Forts de notre expérience et de vos idées, nous vous proposerons un contrat clair et précis.

NOUS SOMMES UNE ÉQUIPE ENGAGÉE



Engagée pour une gestion financière maîtrisée

Lors de nos mandats, nous avons réduit la dette par habitant sans augmenter les impôts communaux, tout en maintenant un haut niveau de services. **Nous poursuivrons cette gestion exemplaire et travaillerons à maîtriser les dépenses.**

Engagée pour une urbanisation respectueuse de notre cadre de vie et pour la transition écologique

Nous avions œuvré pour l'arrivée du tramway depuis 2017. Nous engagerons des aménagements publics structurants à taille humaine pour faciliter les déplacements, les mobilités douces et développer l'attractivité commerciale en lien avec l'arrivée du Tram et répondrons aux préoccupations de La Riche Ouest.

Nous soutiendrons la production locale, la création de fermes urbaines et de jardins partagés.

70 %

La Riche est passée à 70 % de bio dans les cantines, avec zéro pesticide depuis 2017.



Engagée et solidaire : le cœur de l'action municipale

La solidarité était au cœur de notre action, notamment pendant la crise du COVID avec la distribution de 20 000 masques, la création d'un service de portage de repas pour nos aînés. Nous créerons une maison médicale pour regrouper du personnel de santé. Nous favoriserons les dispositifs d'inclusion. Pour aider à faire face aux augmentations des énergies et des biens communs (dont récemment le prix de l'eau à La Riche), nous mettrons en place un chèque énergie pour tous les foyers.

Engagée pour la prévention et la tranquillité publique

Nous avions mis en place le dispositif "tranquillité absences", renforcé la médiation sociale et mieux équipé la police municipale.

La lutte contre les incivilités, les intrusions et les violences sera prioritaire. Nous développerons une vidéoprotection adaptée.



Engagée pour la culture et le sport

Nous avions construit la salle des fêtes, développé l'espace sports et loisirs autour du gymnase Bialy et le festival itinéraires bis a permis d'attirer 10 000 participants en 2022.

Un plan de rénovation des gymnases sera rapidement mis en place.

Sur le site du château du Plessis, un achat mené sans réflexion préalable par l'actuelle municipalité, nous créerons un projet culturel cohérent ambitieux, avec des partenaires en mesure de contribuer à son financement.



Engagée dans la poursuite des actions en faveur de l'éducation et de la jeunesse

Nous avions mis en place la Maison de l'Enfance, un relais des assistantes maternelles, sécurisé les abords des écoles et développé leur équipement numérique.

Nous allons construire une nouvelle école maternelle, moderniser toutes les écoles avec en urgence des locaux de restauration dignes. Nous soutiendrons et valoriserons les activités, projets et initiatives éducatives au service de la jeunesse.

Parce que votre avis est essentiel pour bâtir l'avenir de La Riche
nous avons lancé en juillet dernier
UNE GRANDE CONSULTATION DES LARICHOISES ET DES LARICHOIS

Parmi vos nombreuses réponses, il en ressort 3 attentes majeures :

* **33 %** des habitants s'inquiètent pour leur sécurité et leur tranquillité

* **26 %** des habitants souhaitent un dynamisme économique et commercial

* **22 %** des habitants souhaitent une transition écologique par la place de la nature en ville

Dans cette démarche de proximité, constructive et participative,
nous nous engageons avec vous pour La Riche.



**Vous recevrez prochainement notre programme complet,
ce sera notre contrat avec vous**

si vous souhaitez encore y contribuer, poser vos questions, rejoindre notre équipe ou simplement vous informer, n'hésitez pas à nous contacter :



lrec37520@gmail.com



07 43 54 27 32

Le collectif La Riche en commun vous souhaite une excellente année 2026.

RENDEZ-VOUS LE 27 JANVIER À 19H
à la salle des fêtes de La Riche pour notre cérémonie des voeux
et la présentation des candidats.

